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Acta de la Asamblea de la SEPTG -Sociedad Española de Psicoterapia 
y Técnicas de Grupo- celebrada en Bilbao el 8 de mayo de 2010 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  
2.- Informe de la Presidencia y renovación del cargo. 
3.- Informe de la Vicepresidencia y renovación del cargo. 
4.- Informe de la Secretaría.  
5.- Informe de la Vicesecretaría y renovación del cargo. 
6.- Informe de la Tesorería. 
7.- Informe de Vocalías:   
     Vocalía Norte y renovación del cargo. 
     Vocalía Sur 
     Vocalía Este y renovación del cargo. 
     Vocalía Centro y renovación del cargo. 
     Vocalía de Prensa y renovación del cargo. 
     Vocalía Formación. 

          8.- Ruegos y preguntas  
 
 

Asisten a la asamblea: 
 

Felicitas Estevez · 14.938.893-W 
Jordi Orts i Sanchez · 29.170.758-L 
Camino Urrutia Imirizaldu · 16.005.711-B 
Gabriel Roldán Intxusta · 15.946.578-B 
Esther Zarandona de Juan . 14.959.092-F 
David García Díez (admitido hoy) · 34.912.174-Z 
José Fernández Villaro (no socio) · 14.709.929-A 
Ernesto González de Mendibil · 15.353.179-N 
Susana Volosín Sexer · 43.054.141-G 
Estibaliz Barron Pardo · 30.555.976-Q 
Francisco del Amo Villar · 15.758.876-N 
Mª Teresa Pi Ordóñez · 39.137.644-Q 
Mercedes Lezaun Alecha · 15.812.975-S 
Goyo Armañanzas · 16.499.143-R 
Roberto de Inocencio · 13.780.115-X 
Hanne Campos . 46.207.666-E 
Mercé Martínez Torres · 37.317.819-C 
Mª Pilar González López · 38.348.938-A 
Pablo Polación Knappe · 50.707-A 
Elisa López Barberá · 643.277-J 
 
 

Enrique Alonso Espiga · 13.632.193 
José Acosta (No socio) 
Julia Sánchez Núñez · 659.558-X 
Itziar Martínez Villate · 14.944.149-Z 
Carmen Tresaco Cidón 17.983.996-C 
Jaime Llansó Martín-Moreno · 51.310.330-K 
Rocío Guil Bozal · 28.707.275 D 
Cristina Martínez-Taboada Kutz · 15.886.810-C 
Begoña Trojaola · 14.885.284-Y 
Francisca Vargas Real · 51.348.470-G 
Chelo Carvallal Balsa · 32.442.152-P 
Francisca Alonso Usabiaga · 14.539.351-Q 
Mª Asunción Raposo Rodríguez · 33.206.098-D 
Beatriz Miralles Corredor · 22.693.752-C 
Roberto Mauri Maza · 19.864.107-L 
Josefina Cervera Pie · 37.565.617-Q 
Ana Guil Bozal · 28.658.208-R 
Silvia González Fernández · 02.612.350-X 

Concha Oneca Eransus · 15.772.278-M 
Luis Palacios Araus · 35.042.278-F 
 

 
1. Aprobación del acta anterior  

 
Se aprueba el acta de Puerto de Santa María del 7 de marzo de 2009. 
 
A petición de la Presidencia se acuerda que las votaciones para la elección de cargos se 

realizará mediante votación secreta.  
 
 
2. Informe de la Presidencia y renovación del cargo 

 
A lo largo de este año, Concha Oneca ha colaborado en las actividades realizadas en la Zona 

Norte en lo que se le ha pedido. Ha trabajado en el intento de recuperación de socios que han 
reducido su participación en la sociedad. Ha representado a la SEPTG en la IAGP y en la CAOA. 
Ha promovido la realización de una encuesta en la que los socios de la SEPTG valoran su nivel de 
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satisfacción con la sociedad con el fin de intentar que exista una mayor cercanía entre la Junta y 
el resto de los socios. Finalmente, se despidió como Presidenta recibiendo el agradecimiento por 
la tarea realizada. 

 
Al cargo de Presidente se presentaron Cristina Martínez-Taboada y Gabriel Roldán. Después 

de presentar sus candidaturas se realizó la votación con el resultado de 19 votos para Cristina 
Martínez-Taboada, 15 para Gabriel Roldán y 2 votos en Blanco. Por tanto se eligió como nueva 
Presidenta a  Cristina Martinez-Taboada. 

 
Se plantea repetir la votación dado que el reglamento interno y los estatutos requieren que el 

presidente obtenga 2/3 de los votos de la asamblea. Finalmente se considera suficiente hacer una 
votación para ratificar la elección de Cristina Martínez Taboada como Presidenta. El resultado de 
la votación es de 27 votos a favor de la ratificación, 8 en blanco y 2 abstenciones. Por tanto se 
considera a Cristina Martínz Taboada ratificada como nueva Presidenta. 

 
A raíz de esta situación se plantea la conveniencia de revisar el reglamento interno. 
 
 
3. Informe de Vicepresidencia y renovación del cargo 
 
Gabriel Roldán comenta la importancia de dotar de unas funciones concretas a este cargo. Se 

despidió como Vicepresidente recibiendo el agradecimiento por la tarea realizada. 
 
Ernesto González de Mendíbil se presentó a este cargo. Resultó elegido con 26 votos a favor, 

10 votos en blanco y 2 votos nulos.  
 
 
4. Informe de Secretaría 
 
Luis Palacios se ha encargado de la realización de las convocatorias de las juntas y asamblea, 

la comunicación de los cambios de junta en el registro de asociaciones, la recepción de las 
encuestas de satisfacción realizadas a los socios, la participación en las reuniones de la zona 
norte y en general con la gestión de los aspectos administrativos de la sociedad. 

 
 

5. Informe de Vicesecretaría y renovación del cargo 
 

Mª Jesús Boticario no pudo asistir a la Asamblea. Francisca Vargas se presentó a este cargo. 
Resultó elegida con 28 votos a favor y 8 votos en blanco.  

 
 
6. Informe de Tesorería 

 
Mercedes Hidalgo envió el informe por escrito.  

 

Sus funciones se pueden resumir en firmar actas, llevar la contabilidad y firmar los pagos junto 
con los otros miembros de junta que sean titulares de cuentas bancarias. Estas funciones se 
pueden desglosar y considerar posibles mejoras a su gestión de la siguiente forma. 
 

- Cobrar recibos una vez al año. Se podría trasladar el envío de los recibos después de la 
fecha de los Symposiums, para recoger los datos de los nuevos socios, así como las bajas (en la 
actualidad se envían a primeros de año). Esto facilitaría la coordinación, pues algunos recibos son 
devueltos debido a deficiencia en el traspaso de información que venimos arrastrando. 

 
- Aclarar recibos devueltos y coordinarlo con la Caixa de Pamplona, donde se abrió nuestra 

actual cuenta. Las devoluciones generan mucho trabajo y muchos gastos. Hay que insistir en la 
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notificación de cambios de cuenta. En la anterior Junta se aceptó ofrecer el desdoblamiento en 
dos años de la cuota. En las actuales circunstancias, puede permitir que algunos socios no se den 
de baja. Y nuestro saldo positivo, lo permite. 
 

Proponer bajas de socios tras dos años de impago. Es la tarea más ingrata de la tesorería. Se 
ha intentado llevar a cabo con la mayor delicadeza, conectando primero con los vocales de la 
zona, pues conocen más las condiciones personales y profesionales de sus miembros, y, 
posteriormente hablando personalmente. Se ha intentado transmitirles nuestro deseo de que sigan 
compartiendo sus trabajos y reflexiones alrededor de lo grupal. Se plantea la conveniencia de 
analizar las bajas considerando la edad, el año de ingreso en la sociedad, el tipo de vinculación y 
la zona.  

   
- Pagar los gastos  de los miembros de junta que asisten a las mismas. 
 
- Presentar presupuestos y balances. 

 
Se plantean como futuros objetivos: 

 
- Conseguir tener 1 solo listado de socios donde aparezca un subgrupo con los socios de 

honor que no pagan cuota. (Los números de cuenta pueden estar sólo en manos de tesorería) 
- Realizar un acto de reconocimiento a  aquellos que lleven más de 25 años 
- Conseguir un mayor intercambio por campos de interés personal o profesional 
 
La gestión desde la tesorería ha incluido a lo largo de 2010:  
 
- Recibos devueltos a primeros del año 2010 

▪ Cambios nº de cuenta 3 → cobrados 
▪ 1 desdoblado (Teresa M.) →cobrado 
▪ 1 socia honor (Carmen Arias) 
▪ 4 de Bajas antiguas 
▪ 1 del 2010 
 

- Tramitación de bajas 
 

NOMBRE ZONA FECHA 
ALTA 

FECHA 
BAJA 

MOTIVOS * *PARTICIPACIÓN 

Salvador Alemán Sur 1995 2010 Personales  

Antonio Ares C. 2000 2010 Personales  

Alejandro Costa Sur 2002 2009 Personales 
Cambio 
Extremadura 

 

Cristina de la 
Cuadra 

E.Val. 2001 2009   

Concepción 
Guillén 

E.Val. 1984 2008 Profesionales  

Ana Hidalgo E.Alic. 1983 2009   

Concha Pastor E.Val. 1984 2008 profesionales  

 
 

- La contabilidad de la sociedad durante el 2010 se podría resumir de la siguiente forma: 
 

INGRESOS 

• Saldo 31 de diciembre………………………………….10.102,08 
o Reintegro Anticipo Bilbao………3.000 
o Superávit ………………………...1.650 
                                                         4.650         14.752,08 
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GASTOS 

• Secretaría…………………………………………………….146,80 

• Boletín……………………………………………………….1.834 

• Juntas……………………………………………………….5.099,30 

• Vida Asociativa…………………………………………….1.200 

• Cuota IAGP…………………………………………………...537,12 

• Página Web………………….............................................500 

• Comisiones bancarias………………...............................250 

• Mantenimiento Línea abierta………...............................139,20 

• Anticipo Symposium Valencia………………………….3.000 

                                                                                      12.706,42e. 
 

En conclusión el ejercicio ha tenido un saldo positivo de 2.045,66 euros 

 
 

I 7. Informe de Vocalías 
 

Zona Norte 
 

El informe de Feli Estévez fue el siguiente: 
 
Encuentros y Actividades 

 
Desde el Symposium de El Puerto de Santa María, en la zona hemos continuado con las 

reuniones previstas, más o menos cada dos meses y medio, alternando los lugares de encuentro 
entre Bilbao, Pamplona, Vitoria y San Sebastián. En estos encuentros hemos tenido una 
asistencia media de 10 personas y este año nos hemos dedicado a trabajar sobre el tema del 
Symposium y su preparación. 
 

También hemos seguido con la dinámica de convocar dos talleres de fin de semana al año 
abiertos a socios y amigos. Ambos convocados en Bilbao por las mayores facilidades de 
infraestructura. El primer taller convocado fue “Duelo, de la debilidad a la fortaleza” coordinado por 
Cristina Martínez-Taboada y Feli Estévez, al que asistieron 14 personas de las cuales 4 eran 
socias de la SEPTG. El taller cubrió sus gastos y generó un superavit que se ingresó en la cuenta 
común de la Sociedad. El segundo taller convocado, “Huellas transgeneracionales de nuestras 
guerras” coordinado por Goyo Armañanzas y Rubén Estandía, decidimos aplazarlo hasta el primer 
fin de semana de Octubre, ya que nos dimos cuenta tarde de que las fechas elegidas coincidían 
con otras actividades grupales y preferimos no solaparlas. 

 
En cuanto a las actividades realizadas, tipo talleres, en estos cinco años de vocalía hemos 

hecho 7. Han pasado por ellas 50 personas, de las cuales 12 son socias de la SEPTG. La mitad 
han asistido a un solo taller y le resto a varios (hay 5 que han asistido a los 7). De las personas 
que han venido uniéndose a las actividades de la zona y no son socias, algunas han venido al 
Symposium. 
 

Cuentas 
 

En este año, tras cubrir los gastos de actividades, alquileres para el taller, correos etc 
hemos tenido un superavit de 1.100 euros que se aportaron a la caja común. 
 

Nuevos socios 
 

Tenemos el placer de presentar como socios a tres personas vinculadas desde hace 
tiempo con la SEPTG, con quienes hemos compartido varios symposiums. Hemos comprobado 
que los tres cumplen los requisitos para formar parte de la Sociedad y, lo que es más importante, 
se sienten y les sentimos ya parte del grupo desde hace tiempo. Así que presentamos a: 
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- Bosco Anguiano, de Bilbao que ha tenido que viajar hoy a Madrid por un asunto familiar 
- David García, de Santiago 
- José Adolfo Segura desde Canadá. 
 

Symposium 
 

En el Symposium hemos tenido 78 inscripciones. (sobre una previsión de 80). De las que 5 
son becas y 5 “trueque” con los integrantes del grupo “Artekale” que han pedido poder asistir al 
Symposium como pago del concierto. Con las inscripciones hemos ingresado 29.700 euros, con lo 
cual podemos reintegrar a la caja común los 3.000 de adelanto y creemos que al cerrar las 
cuentas podremos aportar algo más. 
 

Queremos señalar que no hemos recibido ningún tipo de ayuda, ni en dinero, ni en 
“especie” (ni las “tradicionales” carpetas de La Caixa, que nos han dicho que no a última hora) y 
que eso ha supuesto un gasto mucho mayor de lo previsto inicialmente. También decir que 
además del comité organizador y científico, la preparación del Symposium ha contado con la 
ayuda de un buen grupo de la zona norte durante todo el año y la inestimable ayuda y asesoría de 
Patxi del Amo en gestión de archivos y elaboración de certificados, bases de datos y muchas 
cosas más que no se ven pero están. 
 

Cambio de vocal 
 

Como recordaréis en Puerto de Santa María cumplí mi tiempo como vocal de zona y lo 
prolongamos a propuesta de la Asamblea por un año más, debido a la falta de candidatos. Pasado 
este año, pongo a disposición de la Asamblea de nuevo la tarea de vocal, no sin antes reiterar que 
me siento profundamente agradecida a la zona, a los miembros de la zona, por acompañarme en 
estos años y hacer fácil la dinámica de la vocalía. Lo mismo digo del trabajo en la junta en todo el 
tiempo que he compartido con las distintas personas que la han ido constituyendo en estos años. 
Hemos trabajado mucho y ha sido un placer. Gracias a todos. 

 
Esther Zarandona se presentó a este cargo. Resultó elegida con 31 votos a favor, 5 en blanco 

y 1 nulo. 
 
Zona Sur 
 
Silvia González comentó que había cerrado las cuentas del anterior Symposium en Puerto. 

También ha hecho una labor de intentar recuperar socios que se han alejado de la sociedad. Se 
convocó a una reunión de carácter social a 16 personas de la zona sur y acudieron 8. Se plantea 
continuar en esta a misma línea. 

 
Zona Este 
 
Una de las tareas de la zona ha sido la elaboración de los duelos por las pérdidas de Juan 

Palet y Joan Campos. Se propone y acepta como socios a Anne Marie Costalat y Wanda 
Cogollos. 

 
Josefina Cervera  se despidió como Vocal de la Zona Este recibiendo el agradecimiento por la 

tarea realizada. 
 
María Palacín resultó elegida con 29 votos a favor y 9 en blanco. 
 
Zona Centro 
 
José Joaquín Cuadrado comunicó que dejaba el cargo de Vocal de la Zona Centro.  
 
Elisa López, propuesta por la Junta, se presentó a este cargo. Resultó elegida con 28 votos a 

favor, 4 en blanco, 1 en contra y 1 abstención.   
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Vocalía de Prensa 
 
Jordi Orts informó de que el presupuesto para realizar el boletín era de 2.600 €, 1534 € por la 

realización de los boletines y el resto por otros gastos. Jordi ha realizado una maqueta que 
permite reducir los gastos de la impresión.  
 

Se considera que sería útil en el futuro mejorar el contacto con los socios y la dinamización de 
la sociedad.  

 
Jordi Orts se despidió como Vocal de la Zona Este recibiendo el agradecimiento por la tarea 

realizada. 
 
Rocío Guil se presentó a este cargo. Resultó elegida con 35 votos a favor y 1 en blanco. 
 
Vocalía de Formación 
 
Ana Guil informó de su actividad en la acreditación de cursos y su colaboración con el Comité 

Científico del Symposium.  
 
 

8. Ruegos y preguntas 
 
Camino Urrutia propone reducir el número de miembros de la Junta redistribuyendo sus 

funciones para reducir el ritmo de rotación.  
 
Se pospone la información acerca del symposium hasta mañana.  


